
Русакова Е.Л.
Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Толкачев Г.о.
Фахми Я.М.

Присутствуют 7 депутатов из 10.

Канsева М.В.
Водолажченко И.В.
Горобей М.Р.
Пуховская А.А.

протокол }lb 93
внsочереднOгO заседаншя Совета деIIутатOв

мупиципального округа Гагаринский в городе Москве

,Щата проведения: t 5.02.2022 г.
Время проведения: 19 ч. 30 мин.
Место проведения: Москвао Университетский проспект, 5, зал заседаний.

- глава муниципi}льного округа Гагаринский,
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
' - помощЕик Гагаринского прокурора
- зап{еститель глrlвы упрЕlвы Гагаринского района
- консультtlнт упрttвы Гагаринского района
- коЕсультант управы Гагаринского района

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
Жители муниципального округа 2 чел. (согласно листа регистрации)

Рчсакова Е.Л.: Объявила заседание Совета депутатов открытым.
Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 45 мин. в присутствии 7 депутатов.
Отсутствовали: Кучумова Ю.М., Лангар А.Р., Шагиахметова Э.К.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩIIЯ:
1. об отчете гл.lвы муIIиципального округа Гагаринский за 2021 год.
2. О направлении обращения <О нарушениях закоЕа ооо <Инжестрой> и до <Мосгаз>
проведении земJIяньIх и иньD( работ на территории Гагаринского района>.
3. О размере должностньIх окJIадов и надбавок к должностным окJIадаN{ за классный
муниципальньIх служащих администрации муЕиципального округа Гагаринский.
4. Разное.

Рvсакова Е.Л.: Поставила на голосоваIIие вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
кЗа> - 7 чел. <<Против>i - нет ((Воздержался)) - нет
Проект повесткп дня утверщден.

Рvсакова Е.Л.: предложила вносить изменения, дополнения в проект повестки дня.
изменений, дополнений в проект повестки дня не поступило.
Рvсакова Е.Л.: Предложила перейти к утверждению повестки в целом, поставила на голосование:
<<За>> _ 7 чел. <<Против>> - нет <<Воздержался)> - нет
Повестка дня утверждена.

ПОВЕСТКА ЩtIЯ:
1. об отчете главы муниципального округа Гагаринский за 2021 rод.
2, О направлении обращения <О нарушениях закона ооо <Инжестрой> и дО <Мосгаз> при
проведении земляных и иных работ на территории Гагаринского района>.
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3. О размере должностньrх окJIадов и надбавок к должностным окпадаI\,1 за кJIассный чин
мунициIIztльньш служащих администрации муниципtшьнOго округа Гагаринский.
4. Разное.

1.СЛУШАЛИ:
PvcaKoBa Е.Л.: Об отчете главы муЕиципального округа Гагаринский за 2021 год.
PvcaKoBa Е.Л.: согласно Реглаrrлента Совета депугатов - о передаче ведения заседания во время
рассмотрения вопроса заil{естителю председателя С.щ, депугату Г.о.толкачеву.
Толкачев Г.О.: предложил определиться с реглап{ентом rrо заслушиванию отчета, около 20 минут
на докJIад. Просил задавать вопросы по реглап{енту водения.
Вопросы не поступили.
ТОлКачев Г.О.: Предоставил слово дJIя выступления Русаковой Е.Л. (Об отчете главы
муниципщIьного округа Гагаринский за 2021 год>.
Рvсакова Е.Л.: доложипа информацию по 3-м направлениям: отчет председателя С,Щ, отчет глtлвы
муниципального округа, и деятельность главы муниципального округа по представительству прав
и законньD( интересов цраждан (отчет прилагается).
Толкачев Г.О.: предложип задавать вопросы.

ВысТУПИЛИ:
Фахми Я.М.: заIпIтала вопросы, поступившие от жителей.
1. По проекту реставрации парка 40-летия влксм, который не роализуется с 20|7 года. Каковы
ваши действия, была ли инициатива обрацения к Мэру Москвы.
PvcaKoBa Е.Л.: дала пояснения. Отметила, что со слов Префекта ЮЗАО проект может быть
реапизовЕlн, в н.в. новым подрядчиком явJIяется,Щепарталлент кtlпитtuьного ремонта и сообщается,
тго булет реализовЕlн новый проект, который находится в разработке. С ее стороны была
поддержка реализации старого проекта в части обращений в городские инстанции, выступлений.
2. О проведении личньIх приемов гражд{lн, устtlновлении конкретного дня и времени дJUI
гарантированного приема.
Рvсакова Е.Л.: в связи с эпидемиологическими мероприятиями прием велся в форматах
телефонного общения и по переписке через Интернет росурсы.
3. о личном rIастии в части решения проблемы закрытия общества <Мемориал>.
Рvсакова Е.Л.: отметила, что это не относится к поJIIIомочиIIм Главы мо. В личном качестве
явJUIетсЯ tIленоМ общества с 1989 года. В части решеЕия проблемы посещала судебные заседаниrI,
была инициатором проекта решеЕия, которое было ,rрин""о Советом депутатов ь 202l году в
отношении закрытия кмемориал)), был сбор подписей депугатов и выступления в соц.сетях
против ликвидации.
4. О недостаточном посещении B202I году органов государственной власти.
Рvсакова Е.Л.: пояснила, что не былО согласий fiа личные приеп4ы, хотя просьбы о личном
приемо вырa)капись всогда.
5. о взаимодействии Совета депуtатов с АНrЩ, просила пояснений.
Рvсакова Е.Л.: о предоставлении проектов решениЙ и проtмх матери€lJIов, ведении подписньrх
каivпаний, ипформационньD( каплпаний, тематических чатов по конкретной теме.
б. об избрании в следующем созыве, просьба дать пояснения об отJпаtIиrIх от предьцущего созыва,
что саil{ое сложЕоо было в этом созыве.
PvcaKoBa Е.Л.: отметила, что вопрос не относится к попномочиям Главы Мо. отличия прошлого
и ньIIIешнего созывов, сложности принятия решений при Ееоднородности мнений в составе
Совета депутатов.
ФахмИ Я.М.: о взаимоДействии с администрацией округа по выпускаN{ муниципrrльной газеты,
организации прzlздниtIIrьIх мероприятий, освоении свободного остатка средств. отметила
отсутствие Ио главьт ад\dинистрации на заседаниях Совета депугатов. В цеrrо* благодарна за
работу.

Щ.л;лaпaпoяcнeEияпoopгaнизaцфвзaимoДeйcтвиясaДМиниcтpaциeй.
Колесова А.В.: просипа конкретики по темап{}рr 

".u"rодействии 
с префектом ЮЗдо.
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Рчсакова Е.Л.: об обращениях по неисполнению решений С.Щ по благоустройству в апреле,
лотом, такжо по проблемо Парка 40-лотия ВЛКСМ в докабро 2021 года.
Колесова А.В. : просила подробностей об общественньгх расследовtIниях.
PvcaKoBa Е.Л.: дапа пояснения о добьтче информациииз разньж источников, сравнение, анЕ}лиз и
сопоставление Еа примере строительства метро, реконструкции панно <Пионерский значок> и др.
КОлесова А.В.: что можете отнести к успехtlп,I в своей работе, просила отметить коЕкретные темы.
РvСаКОва Е.Л.: отметила стабильное функциониров€lние Совета депугатов в условиях
систематического противодействия, осуществление общественньтх каплпаний, повышение
компетентности Цраждан, в части темы строительства метро отметила задержку строительства на 3
года и сократIIение финансирования, также в отношении строительства на ул. Косыгина, вл. 7о к.
|2,1З, <<ЯНДеКС>, реконструкция ,Щворuа Пионеров на Воробьевьгх горах, озеленение
Ломоносовского проспекта, проблемы ЩКБ РАН, и пр.
Колесова А.В.: обозначила заDIечания в работе, которые относятся к
выполнению ряда пунктов Положения по глtlве округа.
Рvсакова Е.Л.: отметила, что "Концепция работы", отмеченнаJI в Положении, пишется ежегодно,
но никем не востребована; формат нигде в округах не применяется. !ала пояснения по
пожеланиям, отраженным в Положении - не исполняются пункты, которые не соответствуют
законодательству, а являются только пожеланиями некоторых депутатов. Также дала пояснения о
взаимодействии с администрацией.
толкачев Г.о.: обратился к присутствующим на заседании о подаче вопросов.
Вопросов не поступило.
толкачев Г.о.: предложил вносить пожелания к проекту решения.
Не поступило.
Глазко Е.Г.: отметил, что результаты работы порадовали. Пожелал дальнейшей работы.
толкачев Г.о.: предло}кил перейти к голосованию, зачитал проект решения:

l. РЕШИЛИ:
В соответствии с Законом города Москвы от 06.11.2002 Ns56 коб организации местного

самоуправления в городе Москве>>, Уставом муниципального округа Гагаринский, Совет
депутатов муниципt}льного округа Гагаринский решил:

1. Принять отчёт главы муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русаковой за202l год к
сведению.

2. Направить настоящее решение в Щепартамент территори€lльньж органов исполнительной
власти города Москвы, префектуру Юго-западного административного округа города Москвы.

3. ОпубликоватЬ настоящее решение в бюллетене <Московский муниципальныЙ вестникD
и рЕlзместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский
http ://www. gagarinskoe. com.

4. Контроль за вьшолнением настоящего решения возложить на главу муницип€lльного
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

толкачев Г.о.: поставил вопрос на голосование.
<<За>> - б чел. <<Против>> - 1 чел. <<Воздерясался>) - нет
Решение не припято.

Толкачев Г.о.: Ведение заседапия передано Русаковой Е.Л.

2.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: О направлении обращения <О нарушениях закона ооо <Инжестрой> и дО
<Мосгаз> при проведении земляньIх и иных работ "Ь,"рр"rории Гагаринского района> на имяпрокурора г,москвы. Коротко отметила основные акценты-обращения. Проarпu задавать вопросы
по проекту решения. Вопросы не поступили.
Русакова Е.Л.: Поставила на голосоВание проект решения, зачитiUIа проект:

недостаточному



2. РЕШИЛИ:
В соответствии с ФедеральЕым законом от0боктября2003 года N9 131-ФЗ кОб общих

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации)), Законом города
Москвы от б ноября2002 года J\Ъ 56 (Об организации местного самоуправления в городе Москве>,
Совет депутатов муниципЕrльного округа Гагаринский решил:

1. Принять заlIвление в форме обращения Совета депутатов муниципаJIьного округа
Гагаринский, согласно приложению.

2. Направить настоящее решение на имя прокурора города Москвы Попова Щ.Г.
3. ОпУбликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципальный вестник)) и

разместить на официальном сайте муниципЕIльного округа Гагаринский
http ://www. gagaгirrskoe.com.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Е,Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: поставила вопрос на голосовацие.
<<Зо> - 7 чел. <<Против>l- нет
Решение принято едпногласно.

<<Воздерясался>> - нет

3.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: О размере должностных окладов и надбавок к должностньIм окладам за классный
чин муницип€lльньIх служащих администрации муниципаJIьного округа Гагаринский. отметила
просьбу И.о.главы администрации о докладе по данному вопросу. Также напомнилц что на
предьцущем заседании планировtlли заслушать доклад Зуева Ю.Б. по данному вопросу, однако он
не присутствовt}л.

ВысТУПИЛИ:
Зуев Ю.Б.: отметил, что с учетом инфляции доходы снижаются, реального роста заработньгх плат
нет. Все отражено в Указе Мэра Москвы от декабря 2о2| года. Предложил принять данное
решение.
глазко Е.г.: о докладе по вопросам, внесенных администрацией на обсуждение Совета депутатов
личнО АлташинОй т.А. или предсТавителеМ администрации.
Давидович Я.А.: выскЕвал свою позицию по данной теме.
Русакова Е.Л.: предложила отложить рассмотрение данного вопроса до участия длташиной Т.д.
в заседании.
Фахми Я.М.: о рассмотрении всех вопросов, вносимых администрацией в Совет депутатов в
присутствии Алташиной Т.А., либо представителя администрации.
Рчсакова Е.Л.: об отложении вопроса.
,щепутаты согласились с предложением об отложении вопроса.

4.РАЗНоЕ:
1, Толкачев Г.О-: о протокольном порr{ении главе округа Русаковой Е.Л. о согласовании датыотчета И.о. главы администрации Алташиной Т.^.22 марта 2О22 rода,
2. Колесова А.В.: о дате отчета гБоУ соШ J\ъ 192 на 5 апрел я2022 года.

Рчсакова Е.Л.: объявила заседание закрытым.

Глава муниципального округа Гагаринский

Председательствующий по 1 -вопросу
заместитель председателя Совета депутатов, депутат

Пропокол BeJla
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Е.Л. Русакова

Г.о. Толкачев


